



Gobierno Federal solicita juicio político contra juez

LO ACUSAN DE liberar a jefe regional del Cártel del Golfo en NL, Coahuila, Tamaulipas y Zacatecas

CLAUDIA BOLAÑOS
nacion@contrarepública.mx

Al liberar a presuntos integrantes del Cártel del Golfo relacionados con la desaparición de 31 migrantes a inicios de mes, cuando circulaban en Tamaulipas, el Gobierno Federal solicitó juicio político contra el juez Crescencio Contreras Martínez, por liberar al presunto líder regional del Cartel del Golfo y quien además es sobrino del narcotraficante Osiel Cárdenas Guillén.

A través de la secretaria de Gobernación (Segob), Luisa María Alcalde, se presentó ante la Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión una denuncia de juicio político en contra de Contreras Martínez, juez de Distrito Especializado en el Sistema de Justicia Penal Acusatorio en el estado de Tamaulipas.

La secretaria Alcalde acudió este martes a la Cámara de Diputados también para participar en la Plenaria del Grupo Parlamentario de Morena.

El texto indica que “en el marco de los trabajos del Gabinete de Seguridad se tuvo conocimiento de probables actuaciones por parte de dicho juez que favorecieron a integrantes de grupos criminales que operan en la frontera norte del país y a través de las cuales se fomenta la impunidad y se niega el derecho a la justicia al pueblo de México”.



Luisa María Alcalde presentó el recurso legal en el Congreso. Cuartoscuro

“Existe una serie de elementos que hacen presumir que las determinaciones del juez de Distrito no están apegadas a los principios constitucionales y legales, debido a que ha sostenido criterios que permitieron la liberación de objetivos generadores de violencia en agravio del interés público”.

En específico se trata de un caso de 31 migrantes secuestrados hace cuatro semanas, en los que se encontraban mujeres y menores de edad. Luego de que trascendiera el caso, los migrantes fueron liberados.

Y el pasado 19 de enero en Tamaulipas fue capturado Mario Alberto García, alias “El Kena” presunto cabecilla de este grupo facción de dicho cártel y el cual es conocido como “los ciclones”.

En la conferencia mañanera de ese día, el mismo presidente Andrés Manuel López Obrador dio a conocer la captura.

“¿Se acuerdan de que secuestraron a unos extranjeros? En Reynosa, que los

encontramos a todos, porque se llevó a cabo una acción, porque así estamos (trabajando). ¿Si se acuerdan de eso? Hace relativamente poco. Hoy en la mañana se detuvo al presunto responsable de la banda que actuaba ahí”, informó.

El hombre fue detenido como presunto líder del Cartel del Golfo en Nuevo León, Coahuila, Tamaulipas y Zacatecas, al igual que de otro sujeto que presuntamente lo acompañaba y del cual no se reveló información.

En la denuncia entregada a la Secretaría General de la Cámara de Diputados, se hizo del conocimiento de las y los legisladores federales sobre diversos casos de alto impacto, entre los cuales destaca la liberación de personas pertenecientes al grupo criminal presuntamente vinculado con el reciente secuestro de 31 personas migrantes en Tamaulipas, así como otros actos relacionados con la delincuencia organizada como el tráfico de fentanilo. •